

15.05.2009 – 10:00 Uhr

## Armin Eberle: nouveau directeur de l'AEnEC

Zurich (ots) -

Armin Eberle, actuellement responsable de l'unité «Nouvelles énergies» chez CKW AG, à Lucerne, assumera la direction de l'Agence de l'énergie pour l'économie à partir de l'automne 2009. Max Zürcher, l'actuel directeur de l'AEnEC, part à la retraite fin septembre.

Au terme d'un vaste processus de sélection, le Comité de direction de l'Agence de l'énergie pour l'économie a nommé à l'unanimité Armin Eberle, ingénieur civil diplômé et docteur en économie, à la tête de l'AEnEC. En tant que responsable de l'unité «Nouvelles énergies» chez Centralschweizerische Kraftwerke AG, M. Eberle dispose d'une expérience étendue dans le développement de modèles commerciaux en vue de la promotion des énergies renouvelables.

Armin Eberle a fait ses études d'ingénieur civil à l'EPFZ. Après avoir travaillé quelques années, il a entamé des études en économie à l'Université de St-Gall. En 2000, il a achevé son doctorat en économie dans le domaine des infrastructures à l'Université d'Oldenburg. M. Eberle a travaillé chez Ernst Basler + Partner, à la Fédération des coopératives Migros et au Département de génie civil de la ville de Zurich. Ancien responsable du Service écologie de la Fédération des coopératives Migros, Armin Eberle connaît bien l'AEnEC dans la perspective des clients. Pascal Gentinetta, président de l'AEnEC, est convaincu que «son excellent profil professionnel et sa personnalité avenante permettront à M. Eberle d'atteindre avec les entreprises les objectifs des politiques énergétique et climatique d'une manière efficiente et acceptable pour l'économie».

Max Zürcher, l'actuel directeur, part à la retraite fin septembre. Il occupe ce poste depuis 1999. Dès le début des années 1990, il s'est intéressé de près aux thèmes des politiques environnementale et énergétique. Il est rapidement devenu un des plus fins connaisseurs de ce domaine. Au cours des dix années passées à la tête de l'AEnEC, il a conclu des conventions d'objectifs en vue d'une réduction volontaire des émissions de CO2 avec 1850 partenaires. En mars 2002, le Conseil de la haute école spécialisée de Zurich lui a décerné le titre de professeur ZFH.

Contact:

Pascal Gentinetta président de l'Agence de l'énergie pour l'économie  
Tél.: +41/44/421'35'35